



**Landsmannschaften
Ostpreußen und Westpreußen
Vereinigte Kreisgruppen Bielefeld e.V.**



Geschäftsadresse
Reiner Kolletzki (1. Vorsitzender)
Wilhelm-Raabe-Str. 17
32105 Bad Salzuflen
Tel. 05222/16841

Gertrud Riede (Kassenwartin)
Holter Straße 6
33813 Oerlinghausen
Tel.: 05202/5584

Gerhard Scheer (2. Vorsitzender)
Leonhardstr. 26
42281 Wuppertal
Telefon: +49176 2220 1847

Volkstrauertag am 13.11.2022, um 14:00 Uhr auf dem Sennefriedhof in Bielefeld.

Die vereinigte Kreisgruppe der Ost- und Westpreußen Bielefeld laden alle Landsleute und Freunde Ostpreußens sowie alle Vertriebenen Vereine zu der Gedenkstunde auf den Sennefriedhof in Bielefeld ein. Gut zu erreichen über den Eingang Mitte/Friedhofstraße. Bei rechtzeitiger Anmeldung ist ein PKW-Transfer von der Straßenbahn Endstation Sennefriedhof ab 13:30 Uhr zum Friedhof möglich.

Treffpunkt ist das Hochkreuz auf der Gedenkstätte für die ostdeutschen Landsmannschaften.

Programm: 14:00Uhr

1. Kranzniederlegung und Kerzen am Hochkreuz
2. Geistliches Wort: Pastor i.R. von Falck
3. Musikalische Begleitung durch das „Huntetaler Bläserquartett“ aus Herford

Wie folgt:

Vorspiel des Posaunen Quartett

- a- Posaunen und Gäste: „Großer Gott wir loben dich“, Strophen 1, 2 + 11
- b- Posaunen: „Ich bete an die Macht der Liebe“
- c- Pastor v. Falck: Geistliches Wort
- d- 1. Vorsitzender: Totengedenken, Schweigeminute
- e- Posaunen und Gäste: „Jesu geh voran“, alle 4 Strophen
- f- Pastor: Gebet, Vater unser
- g- Posaunen: „Unseren Ausgang segne Gott“
- h- Rede zum Volkstrauertag: 2. Vorsitzender
- i- Posaunen und Gäste: „Land der Dunklen Wälder“, alle 4 Strophen
- j- Abschluss Posaunen und Gäste: Deutschlandlied „Einigkeit und Recht...“
- k- Wir bitten um eine Spende für die Auslagen und entstandenen Kosten
- l- Dank an alle Mitwirkenden Personen

Am Ende dieser Veranstaltung treffen wir uns in der Konditorei/Kaffee Büttner.

Info/Anmeldung bei Gerhard Scheer 0176/22201847 oder bei Barbara Dörr Tel. 0521/82026

Wir freuen uns, dass Sie an dieser Veranstaltung teilnehmen, um unseren Toten zu gedenken.

Mit heimatlichen Grüßen
Der Vorstand